



La Réunion n'est pas à vendre !



Notre pays est malade de ses inégalités croissantes, du chômage et de son immense pauvreté.

Macron vien bat son karé La Réunion et li vé VENDRE nout péi !

Avec «Choose La Réunion», il poursuit une politique libérale qui est en expansion depuis 10ans avec le développement de **zones franches économiques**, qui permettent aux multinationales (comme GBH) de s'implanter ici en bénéficiant de **réductions d'impôts**. Même si elles créent quelques emplois c'est à quel prix ? Les salariés sont **exploités, mal payés, menacés**, avec des **contrats précaires**...

Surtout ces grands groupes **défavorisent les petites entreprises réunionnaises**, qui sont les principales créatrices d'emplois !

Accueillons-le donc comme il se doit !



TOUS EN GREVE !
Jeudi 24 octobre
9h30, Jardin de l'Etat



Covoiturage : rdv 7h30 parking Auchan balance Saint-Pierre

Sort dann fénoir ! Syndique azot

CGTR Région Sud : 0262 34 15 80 www.lacgtr.fr